



An die SPD Mitglieder der Kreisverbände
Rhein-Neckar und Karlsruhe Land

Liebe Genossinnen und Genossen,
liebe Freunde!

Ich möchte erneut mit Euch in den Bundestagswahlkampf 2013 ziehen.

Es freut mich, dass sich viele Weggefährten von 2009 schon in den Ortsvereinsversammlungen für mich ausgesprochen und mir damit einen riesigen Vertrauensvorschuss gezeigt haben. Dafür danke ich Euch und auch dafür, dass wir einen so engagierten und inhaltlich guten Wahlkampf 2009 in einer, wie ihr euch alle sicherlich erinnern könnt, äußerst schwierigen Ausgangsposition führen konnten.

Jetzt geht es darum, das Angefangene weiterzuführen, auszubauen und den Bürgerinnen und Bürgern eine Alternative zur schwarz-gelben „Wunschkoalition“ in Berlin zu bieten. Viele, oder genauer, fast alle Versprechen der damaligen CDU- und FDP- Wahlkämpfer haben sich als leere Versprechen dargestellt. Unsere Positionen sind heute noch aktuell und richtig. Deshalb möchte ich gemeinsam mit Euch bei der nächsten Bundestagswahl kämpfen, damit wir eine bürgernahe, verlässliche, soziale und gerechtere Politik in Berlin für uns und unsere Kinder durchsetzen.

Die Schwäche der Anderen ist nicht automatisch unsere Stärke. Wir müssen wieder gemeinsam als sozialdemokratische Wertegemeinschaft auftreten, für unsere Überzeugungen und Grundwerte kämpfen und uns nicht von tagesaktuellen und demoskopischen Zwängen oder Modetrends von unseren Vorstellungen einer gerechten und solidarischen Gesellschaft verabschieden.

Die Chancen für einen Politikwechsel, den das Land so dringend braucht, sind da und müssen genutzt werden!

Dafür will ich arbeiten und kämpfen. Es muss alles getan werden für den längst fälligen Wechsel, auch und natürlich, - in Berlin!!

Ich würde mich sehr freuen, wenn Ihr mir bei der Nominierungs-Urwahl zur Bundestagswahl wieder Euer Vertrauen schenken könntet.

Mit solidarischen Grüßen,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Werner Henn".

Euer Werner Henn